## 第4回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話<高島エリア> 【アンケート結果/回答者18人】

## ◆市民対話に参加してよかったですか?

◆市民対話に参加してよかったですか?	
項目	理由
思う	・今まで何も考えずに過ごしてきましたが、今回考える機会をありがとう ございました。知恵なしで何の役にもたてませんでしたが、いろんな意 見を聞かせていただいて感謝です。 ・自分では気が付かなかった話を聞けて良かった。 ・高島の人と話し、この島の状態がよくわかった。市役所の方の話を理解 し、この島へ住み続ける気持ちが大きくなった。 ・①全員で話し合えた。 ②10 年後の人口は半数近く、200 人程度になると思う。その時はどうす るのか。 ③アパート、諸施設を集約した物件を建てる。建築費 5 億とすると、単 純計算で家賃 2.5 万円、20 年で返済可。耐用年数内に返済する。 ・市の対応について参考になった。 ・とても良い話をきかせてもらい本当に有難うございました。 ・意見は出してもままならぬもの。 ・(対話の開催は) しないよりマシ。
やや思う	<ul> <li>・島民の声を幅広く聞くことができた。</li> <li>・知らない事も多くあり、聞いてみて良かったと思う事もあり、高島のいろいろな施設の見直しが皆で話し合いが出来、今回の開催に参加して良かったと思いました。資産経営室の皆様方にお礼申し上げます。ありがとうございました。</li> <li>・参加はほんの一部の人だ。もっと多くの人の意見を集約したい。</li> </ul>
どちらともいえない	・壊す話ばかりで希望が持てない。 ・意見はいろいろ出るが、納得のいく回答が出てないように思う。
あまり思わない	<ul><li>・市の意見・回答を聞く為に召集される「対話」でしかないのでは?</li><li>・対話の続きをお願いします(代表者の参加でも可)</li></ul>
思わない	(意見なし)

## ◆市民対話に対するご意見・ご感想

項目	ご意見・ご感想
対話の進め方 について	・これからも定期的に市民対話をしてもらいたい。 ・市が 10 年後、20 年後に高島をどうするのか。大枠が決まってないと、 下の方から積み上げてもどうでしょうか。 ・自分の意見は少し話せた。時間が足りない。
施設について	・いやしの湯に整骨院スペースは可能か?あれば利用者も増えるのではないか。
その他	<ul><li>・市が根本的にどうしていきたいのか不明。</li><li>・長崎から遠い高島では、何をするにも大変だと痛感する。何とか良くなる事をお願いします。</li></ul>